

MZ - Rhe - Zeit 11. 09. 2010



Ein Festtag nach langen Jahren der Debatte war die Grundsteinlegung für Manfred Heinisch, Robert Scheurer, Markus Konrad, Christof Heckelsmüller und Ortsbürgermeister Karl-Heinz Hassemer. ■ Foto: Harry Braun

Mehr Lagerplatz für Vereine

Grundstein erinnert an Baustart für neue Halle – Nach 16 Jahren Debatte vor Weihnachten fertig

Acht Vereine, die Gemeinde und die Ehrenamtsförderung machen es möglich: Auf 585 Quadratmetern ist bald viel Platz für Materialien.

■ Von unserer Mitarbeiterin Antoinette Malkewitz

Nackenheim. Ihre Hartnäckigkeit hat sich gelohnt: 16 Jahre nach den ersten Anfragen wurde jetzt unter dem großen Beifall der acht beteiligten Nackenheimer Vereine offiziell der Grundstein zu einer gemeinsamen Lagerhalle gelegt.

Ortsbürgermeister Heinz Hassemer (CDU) erinnert sich: „Mein Vorgänger Bardo Kraus wurde bereits bald nach seinem Amtsantritt 1994 von örtlichen Vereinen darauf ange-

sprochen, dass es an Lagermöglichkeiten für Material der Vereine mangle und eine Lagerhalle für Vereine sinnvoll sei.“ Es vergingen sechzehn Jahre mit unzähligen Diskussions-, Planungs- und Abstimmungsgesprächen.

Aber nun ist es so weit: Oberhalb der Carl-Zuckmayer-Halle ist die Baustelle für die Vereinslagerhalle eingerichtet, die Erd- und Fundamentarbeiten sind fast schon abgeschlossen. Die Halle hat eine Lagergrundfläche von 585 Quadratmetern, die die Vereine, je nach Bedarf und Geldbeutel, in unterschiedlich große Nutzflächen untereinander aufgeteilt haben. Für die Gesamtkosten von rund 300 000 Euro kommen allein die Vereine auf, die Gemein-

de Nackenheim stellt nur das Grundstück.

Finanzierbar wurde das gemeinsame Projekt aber erst durch die Ehrenamtsförderung des Landkreises Mainz-

Bingen. Insgesamt beträgt die Fördersumme 137 000 Euro. „Ich war am Anfang sehr skeptisch“, gab Manfred Heinisch zu, der als leitender staatlicher Beamter beim Kreis zuständig für das Ehrenamtsförderprogramm ist. „Dieses Nackenheimer Projekt ist die größte kreisweit, was die Zahl der beteiligten Vereine und das Fördervolumen betrifft.“

Der nachdrückliche Wille der Ortsgemeinde und die Hartnäckigkeit der Vereine hätten letztendlich überzeugt, schließlich sei es die besondere Absicht des Landkreises, das Ehrenamt zu fördern und zu stärken. „Wenn alles planmäßig verläuft, erfolgt die Einweihung der Halle noch vor Weihnachten“, zeigt sich Hassemer zuversichtlich.

Im Detail

Acht sind dabei

Folgende Vereine haben sich zusammengetan: Carnevalverein Entenbrüder CVE, Männergesangsverein 1857, Schifferverein, Verein lebenswertes Nackenheim, Carl-Zuckmayer-Gesellschaft, Kerbeverein, BDKJ-Zeltlager Dekanat Mainz-Süd, CDU-Ortsverband.